## Pfeifenraucher des Jahres



## Sonja Kirchberger wird 2018 die erste Pfeifenraucherin des Jahres

(KE) "Ich bin ein Genussmensch und lebe nicht nur von Wasser und Brot. Eine gute Pfeife gehört für mich einfach dazu" so die 53-jährige österreichische Schauspielerin Sonja Kirchberger anlässlich Ihrer Ehrung zum Pfeifenraucher des Jahres am 15. März 2018 in der "Bel Etage" des Borchardts Berlin. Pfeifenraucher

und Männlich, so war es immer, nur an diesem Tage nicht. Erstmals wählte das Tabakforum und der VdR-Verband der deutschen Rauchtabakindustrie e.V. eine Frau aus dem Kreise von Pfeifenrauchern/innen mit "Genussbewusstsein" aus.

Sonja Kirchberger bekannt aus Film und Fernsehen ist die/der 41. Pfeifenraucher/in des Jahres im Kreise prominenter Namen der Gegenwart und Vergangenheit. Hierbei handelt es sich um nur einige zu benennen um Herbert Wehner den ersten Preisträger, Vicco von Bülow alias Loriot, Helmut Kohl, Golo Mann, Thomas Gottschalk, Michael Ende, Kurt Biedenkopf, Günter Grass, Horst Lichter, Abtprimas Notker Wolf, Norbert Lammert und viele andere mehr.

Die Begrüßung der Preisträgerin und den vielen Gästen oblag dem Hauptgeschäftsführer des VdR Michael von Förster, der mit eindrucksvollen Worten zu Pfeife und Tabak den Abend eröffnete.



Laudator Uwe Ochsenknecht, prominenter Schauspielkollege der Preisträgerin, erzählte in kurzweiliger Form aus seiner Zeit mit Tabak und Pfeife und befand: "Wer sich zum Beispiel gerne abends nach dem Essen oder bei einem guten Buch eine Pfeife anzündet, beweist damit Eigenständigkeit im Denken und Handeln, sowie Bodenständigkeit". Das alles trifft nach seinen Worten auf Sonja Kirchberger zu und so kam er dann folgerichtig zu dem Schluß einer würdigen und verdienten Pfeifenraucherin des Jahres gegenüber zu stehen.

Oliver Hass, Geschäftsführer der STG- Scandinavian Tobacco Group gratulierte der Pfeifenraucherin des Jahres 2018 Sonja Kirchberger und überreichte ihr als besonderes Geschenk eine eigens für diese Ehrung in der Pfeifenmacher-Werkstatt des weltbekannten dänischen Pfeifenkünstlers Poul Winslow angefertigte und signierte wertvolle Tabakspfeife von besonderer Schönheit, eine Urkunde, sowie eine lustige Zeichnung des bekannten Karikaturisten und Bildhauers Burkhard Mohr.

Die nun ausgezeichnete und neue Pfeifenraucherin des Jahres 2018 dankte mit Worten zu ihrer Ehrung und stellte sich dann mit Urkunde und Preisen der Presse und den Fotografen.

Auf Einladung des Tabakforums und des VdR nahm auch Kurt Eggemann, Präsident des VDP teil und gratulierte Sonja Kirchberger im Namen des Verbandes Deutscher Pfeifenraucher e.V. zu dieser Auszeichnung.



